

TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



HAY QUE decirlo: la ministra presidenta, **Norma Lucía Piña**, la regó –y feo– al ponerse al tú por tú con un porro como el senador **Alejandro Armenta**, que ahora se anda haciendo la víctima.

NO DEBE ser fácil tener que aguantar la andanada de agravios, descalificaciones y mentiras de la **4T**, peero... como que la titular de la **Suprema Corte** no está para andarse agarrando del chongo por chat con un legislador morenista.

BASTA con leer los mensajes entre ambos para confirmar que no hubo ninguna amenaza, como anda diciendo Armenta. A fin de cuentas, tanto en ese chat como en su carta posterior, **Norma Lucía Piña** deja en claro que no es de cartón, que tiene pasión por la labor judicial y que sabe reconocer cuando cometió un error. Y como dijo la ministra, sería bueno saber si **Alejandro Armenta** puede ver a los ojos a sus hijos después de andar diciendo tantas barbaridades.

• • •

¿YA ACABÓ el debate entre **Delfina Gómez** y **Alejandra del Moral**? El encuentro entre ambas candidatas estuvo más aburrido que ver crecer el pasto. En cambio lo que está muy entretenido es todo lo que se está moviendo alrededor de la contienda electoral.

RESULTA CURIOSO, de entrada, que los morenistas estén promoviendo el cuento de que **Alfredo del Mazo** ordenó a sus "operadores" apoyar a la morenista y dejar a su suerte a la priista. Quienes saben cómo se prepara una torta de chorizo verde en **Toluca** dicen que esa versión lo único que busca es desanimar a la coalición opositora, pero que está muuuuy lejos de la realidad.

POR LO QUE se dice en **Texcoco**, **Delfina Gómez** sigue arriba en la carrera por la gubernatura, pero su ventaja se ha reducido drásticamente y eso tiene muy inquietos a los mandos morenistas. ¿Será por eso que la maestra desdeñó las encuestas en su mensaje final? Es pregunta.

• • •

CHICANADA. Es la acción retardataria en un proceso jurídico o legislativo, cuyo objetivo es obstaculizarlo y manipularlo, de acuerdo con el **Diccionario del Español de México**, elaborado por el **Colmex**. Por lo tanto, emitir un decretazo contra la transparencia, después de que la **Suprema Corte** anuló el primer decretazo, es una chicanada del presidente **Andrés Manuel López Obrador**.

¿ESTÁ actuando de manera ilegal? Probablemente no. Pero definitivamente lo que hizo **AMLO** no es derecho, sino una simple artimaña para darle la vuelta a la ley.

PARECIERA QUE en lugar de decir "Nada por la fuerza, todo por la razón y el derecho", lo que **Benito Juárez** dijo fue: "Todo por mis pistolas, aunque no sea derecho".